
令和４年度 第１回せたがや生涯現役ネットワーク世話人会議事要旨 

 

日 時：令和４年４月２７日（水） 午後２時～午後４時２０分 

  場  所：ひだまり友遊会館 3 階第 6会議室 

出席者：世話人 兜山、臼井、河上、石川、秋山、横地、 

     次期世話人：今村、中島、盛田 

     各プロジェクト説明：真貝、岡崎（Ｚｏｏｍ） 

市民活動役推進課  山内、加藤、小泉 

 

１ 総会議案書（案）について 

  第１号議案 令和３年度事業報告について 

・プロジェクト報告書 

  河上氏より報告書に沿って説明があり了承された。なお総会当日の説明は、世田谷風景じゅく代表の

福澤氏が行う。 

 ・生涯現役フェア完了報告書及びシニアの社会参加のしくみつくりプロジェクト完了報告書 

  前回の世話人会で報告済のため、総会資料として掲載することに問題がないか確認を行い、了承され

た。 

 ・ホームページ委員会 

  岡崎氏より報告書に沿って説明があり了承された。 

  また、当ホームページの利用について、以下のとおり意見が出された。 

  ●新規加盟団体は、当ホームページの利用方法がわからないので、掲載依頼の方法等、使い方をお知

らせするべき。 

  ●情報を掲載したいときは誰に連絡をしたらよいのか。 

  →ホームページ委員会の窓口（連絡先）は岡崎さん、真貝さんであることが確認された。 

  ●自身が属しているネットワークとは別団体のイベント周知にこのホームページは使えるのか。 

  →ネットワーク主催のイベントでなくてもホームページに掲載できる。コロナもあり、掲載する情  

   報が少なくて困っているためぜひ活用してほしい。 

   

  第２号報告 令和３年度決算・監査報告について 

  会計の石川氏より一般会計について、事務局より特別会計について説明があった。 

  事務局より一般会計、特別会計の会計監査を５月中旬に実施予定である旨説明があった。 

  また、以下のとおり意見交換があった。 

  ●総会で報告する際、誰からの「寄付」であるのか必ず質問がくると思う。「寄付」という言葉に違 

和感があるため、別の書き方があるのであれば変更してもよいのではないか。 

   「寄付」のまま表記するのであれば、聞かれたときに答えを用意しておく必要がある。 

  上記意見を受け、当該寄付に関する経過が確認され出席メンバー間で討議されたが、議案書（案） 

の記載のとおり「寄付」と記載することとなった。 

  また、補助金は公金であるため、区のガイドラインや指導が必要、寄付の発端となった特別会計の企

画運営管理費（会計業務）について、金額の基準が明確になっていないため、会計業務にかかる金額

は、補助金総額の何パーセントなど、基準を設けるべきとの意見が出された。 

   

第３号議案 令和４年度世話人および役職の選任について 

  互選により、代表（兜山氏）・副代表（河上氏）・会計担当（今村氏）の選任がされた。 

代表、副代表が正しい。第 3 号議案書原稿には会長、副会長となっているので訂正しておく。 



  また、会計監査については真貝氏が２期１年目として選任された。松本氏については、会計監査実施

時に確認を行う。 

 

第４号議案 令和４年度事業計画について 

  ・運営体制 

事務局より資料に沿って説明があった。 

「Ｚｏｏｍサロン」は「シニアＺｏｏｍサロン」に修正、「活動一覧改定」については、「せたがや

生涯現役ガイドブック」に修正することが確認された。 

  ・プロジェクト 

   河上氏より企画書に沿って説明があり了承された。総会での説明者は世田谷風景じゅく代表福澤

氏が行うことが確認された。   

  ・イベント 

河上氏より資料に沿って説明があり了承された。 

   事務局より、集会室Ａ～Ｅを確保済だが、ワクチン接種会場となった場合、使用できない可能性が

ある旨説明があった。 

  ・シニアの社会参加のしくみつくりプロジェクト 

   事務局より資料に沿って説明があり了承された。 

  ・シニアＺｏｏｍサロン 

   プロジェクトリーダーの真貝氏より資料に沿って説明があり了承された。 

   また真貝氏より、区報掲載（イベント告知ではなく、１面、２面に大々的に掲載すること）を行い

たい旨、事務務局に要望があった。 

   事務局が広報広聴課に確認後、シニアＺｏｏｍサロン実行委員と調整していくことが確認された。 

  ・その他確認事項 

   ●シニアＺｏｏｍサロンの計画書に掲載しているネットワーク組織図がわかりやすいため、第４

号議案冒頭ページに掲載する。 

   ●総会当日は、議案書に沿って説明すると文字数が多く、時間がかかるため、各リーダーにはＡ４

一枚程度の資料を用意し、それに沿って説明していただく。この説明用資料を河上氏が先行して

原案作成し各リーダーへ送付、これを各リーダーがチェックする。 

   ●ネットワーク内でＺｏｏｍをもっと活用してもらうため総会でＰＲする。 

   ●ネットワーク団体がＺｏｏｍ利用の際の申し込み窓口は真貝氏であることが確認された。 

  ・ホームページ委員会 

   岡崎氏より資料に沿って説明があり了承された。 

 

第５号議案 令和４年度予算計画について 

  事務局より資料に沿って説明があった。以下のとおり指摘があったため、修正し総会資料とする。 

 ・指摘事項 

  【シニアの社会参加のしくみつくりプロジェクト】 

   ●収入に、寄付30,000円の記載があるが計画時から寄付を見込んでいることは違和感があるため、

削除すべき。寄付を除いた 780,000 円の収支計画とすべき。 

   ●区補助金の 780,000 円の内訳を知りたい。 

    →事務局が臨時総会時の資料を確認し情報共有する。 

   ●イベントを実施することとなっているが、行事保険の予算計上がされていない。 

   ●雑費、運営管理費の記載は、あいまいな表現のため避けたほうがよいのではないか。 



    事務局より：令和４年度の予算案は臨時総会で承認されたもののため、令和５年度の予算編成に

向けて、上記課題を解決したい。寄付の件は鬼塚氏に確認し、修正する方向としたい。 

【シニアＺｏｏｍサロン】 

   ●「オフ会」という表現が引っかかるため、変更したほうがよいのではないか。 

    →「オフ会」は対面開催、「サロン分」はＺｏｏｍ開催等表記を変更し記載することとなった。 

 

第６号議案 せたがや生涯現役ネットワーク会則の改正について 

事務局より資料に沿って説明があり了承された。 

 

第１号報告 会員入・退会について 

 事務局より説明があった。 

 総会時には、新規入会団体代表者にご挨拶をいただくことが確認された。また、書面開催時に入会とな

ったトゥレットの会にもご挨拶をいただくこととなった。 

 

２ 総会の開催について 

  ・５月２３日（月）ひだまり友遊会館 第６会議室１６時３０分受付、１７時開始で決定した。 

  ・総会の議題終了後、団体ＰＲの時間を設けることが確認された。 

  ・開催通知について、出欠票に誤記があったため、修正して送付する。 

  ・令和４年度の会費の納入について、あわせて通知する。 

 

３ せたがや生涯現役ガイドブックの発行時期について 

  河上氏から進捗状況報告があった。本日４月２７日から各団体あてに原稿確認依頼を行っており、６

月発行を目指している旨説明があった。 

  また、配布時期、広報掲載時期について７月１５日号への区報掲載を目標とし、同タイミングで区内

施設に配布することが確認された。また事務局より、区報掲載については広報広聴課と協議が必要で

あり、掲載の可否については別途連絡することが確認された。 

   

４ シニアの社会参加のしくみつくりプロジェクト実行委員推薦依頼について 

  事務局より依頼文に沿って説明があり了承された。 

 

５ 令和５年度以降の補助事業について 

  次回世話人会で検討することとなった。次回の開催については、５月下旬～６月上旬に実施すること

とし、事務局より別途日程調整連絡をすることとなった。 

 

以上 


